



**PEUGEOT INTEGRE ChatGPT
EN SERIE SUR L'ENSEMBLE
DE SA GAMME**





PEUGEOT

8 JUILLET 2024

PEUGEOT INTEGRE ChatGPT EN SERIE SUR L'ENSEMBLE DE SA GAMME



Après avoir été l'un des premiers constructeurs automobiles à intégrer ChatGPT dans ses modèles lors d'une phase pilote de grande ampleur, PEUGEOT offre aujourd'hui l'intelligence artificielle en série sur l'ensemble de sa gamme. Associé à l'émblématique i-Cockpit® et activé via l'assistant vocal « OK PEUGEOT », ChatGPT répond à toutes vos questions et offre une large gamme de services innovants.

ALLURE : PEUGEOT propose désormais tous les bénéfices de l'intelligence artificielle sur tous ses modèles équipés de la commande vocale.

EMOTION : Avec ChatGPT, le PEUGEOT i-Cockpit® porte le plaisir de la conduite et de la connaissance à un niveau inédit.

EXCELLENCE : PEUGEOT est l'un des premiers constructeurs à proposer ChatGPT dans ses véhicules.

Un acteur majeur de l'innovation

PEUGEOT est un acteur majeur de l'innovation et un pionnier du développement de l'intelligence artificielle au service des conducteurs et des passagers. Après avoir expérimenté ChatGPT lors d'une phase pilote qui s'est déroulée avec succès début 2024, avec plus de 10 000 clients, PEUGEOT intègre aujourd'hui l'intelligence artificielle générative en série dans tous ses modèles.



PEUGEOT

PEUGEOT introduit ChatGPT* sur tous ses modèles de dernière génération équipés de la commande vocale. Sont ainsi éligibles : Nouvelle 208, Nouveau 2008, Nouvelle 308, Nouvelle 308 SW, Nouvelle 408, Nouvelle 508, Nouvelle 508 SW, Nouveau RIFTER, Nouveau TRAVELLER, Nouveau PARTNER, Nouveau EXPERT, puis Nouveau 3008 ainsi que Nouveau 5008 à la fin de l'année.

L'intelligence artificielle ChatGPT est disponible sur tous les modèles PEUGEOT sur 17 marchés en Europe et en 12 langues

Dès aujourd'hui, les principaux marchés européens de la marque sont concernés : Allemagne, Autriche, Espagne, France, Italie, , Portugal, Royaume-Uni. ChatGPT est disponible à la fois sur les véhicules neufs et sur ceux déjà en circulation via une mise à jour « over the air », sans intervention chez un concessionnaire.

D'ici fin juillet, ChatGPT sera également disponible au Danemark, en Irlande, Norvège, Suède, Suisse, Belgique, Luxembourg, Pays-Bas, Pologne et République Tchèque.

ChatGPT est intégré au pack Connect Plus ou, pour les clients qui ont acquis leur voiture avant l'introduction de ce pack, disponible comme une fonctionnalité à la demande**.

Un accès à ChatGPT simple et intuitif via le PEUGEOT i-Cockpit®

Nouvelle fonctionnalité du PEUGEOT I-Cockpit®, l'intelligence artificielle générative ChatGPT, développée par OpenAI, est une technologie qui a fait l'apprentissage d'une quantité énorme de données pour pouvoir les restituer à ses utilisateurs de manière sophistiquée, précise et synthétique.

L'interaction avec ChatGPT se fait de façon très fluide via l'assistant vocal embarqué du PEUGEOT i-Cockpit®. Il suffit de dire « OK PEUGEOT » et de formuler sa demande pour que ChatGPT entre en action...

De services pratiques ou ludiques pour augmenter le plaisir de chaque voyage

ChatGPT est capable de répondre à des questions aussi nombreuses que variées et complexes, et de suivre une conversation. Par exemple, si vous arrivez dans une ville, vous pouvez lui demander de vous indiquer quels sont les monuments à visiter puis de vous raconter l'histoire de ces lieux, et enfin si vous le souhaitez, de vous guider vers l'un d'entre eux en utilisant le système de navigation de la voiture.



PEUGEOT

ChatGPT peut faire bien davantage que répondre à des questions. Vos enfants s'ennuient lors d'un long voyage ? Demandez à ChatGPT de leur organiser un quiz sur un thème qui les passionne... En quelques secondes, l'intelligence artificielle vous proposera des heures d'animations pour ces voyages au long cours !

En introduisant l'intelligence artificielle ChatGPT dans ses voitures, PEUGEOT révolutionne l'expérience de la commande vocale en lui permettant de répondre à n'importe quelle question sur n'importe quel sujet, de façon interactive, fluide et intuitive.

**Ce nouveau service utilise la puissance de l'intelligence artificielle générative incluant les technologies de la plateforme Chat AI de SoundHound. La version 3.5 de ChatGPT utilise des données remontant à janvier 2022 au plus tard, et elle n'a donc aucune connaissance des événements et des données postérieurs à cette date.*

***Le Pack Connect Plus est inclus dans le prix du véhicule pendant les six premiers mois à compter de la date de début de garantie, puis disponible sur abonnement, au tarif de 12 €/mois ou 120 €/an. Les clients ayant acheté leur voiture avant l'introduction du pack Connect Plus peuvent intégrer ChatGPT en tant que fonctionnalité autonome pour 1,5 €/mois ou 15 €/an. Pour souscrire, il suffit de se rendre dans la boutique de services connectés de la marque Peugeot.*

CONTACTS PRESSE

presse@peugeot.com

LIENS

Site Presse PEUGEOT

<https://www.media.stellantis.com/em-en/peugeot>



A PROPOS DE PEUGEOT

PEUGEOT propose la gamme électrique la plus large des constructeurs généralistes européens, couvrant l'ensemble des besoins, des voitures urbaines aux véhicules utilitaires. L'Allure (design attractif), l'Emotion (plaisir de conduite) et l'Excellence (qualité française sans compromis et technologie de pointe) constituent les valeurs de la marque PEUGEOT. Implanté dans plus de 140 pays, PEUGEOT a vendu plus de 1,1 million de véhicules dans le Monde en 2023. Leader sur le segment B électrique et LCV électrique en Europe, PEUGEOT poursuit l'élargissement de sa gamme au travers de trois nouveaux modèles électriques : les PEUGEOT E-3008 et E-5008, ainsi que la PEUGEOT E-408. La marque offre à ses clients européens son programme "Allure Care", et sa garantie de 8 ans / 160.000KM sur l'ensemble de sa gamme de véhicules électriques particuliers pour une tranquillité d'esprit totale. PEUGEOT intègre les dernières technologies, comme le Panoramic I-Cockpit® et ChatGPT. Par ailleurs, la passion de PEUGEOT pour la performance et l'innovation se manifeste à travers l'Hypercar PEUGEOT 9X8, engagée dans le Championnat du Monde d'Endurance (WEC), dont les 24 heures du Mans.